



SATUDORA HOLDINGS

2019年1月15日

各位

北海道胆振東部地震「店頭募金」および 「元気です北海道キャンペーン」についての御礼とご報告

サツドラホールディングス株式会社（本社：札幌市北区/代表取締役社長：富山浩樹）は、平成30年北海道胆振東部地震により被害に遭われた皆さまを支援するため、サツドラ店舗および北海道くらし百貨店において、2018年9月10日～10月31日まで、店頭募金を行いました。

このたびの募金活動にご協力いただいた皆さまに心より御礼申し上げます。

また、サツドラ店舗では、サツドラ超炭酸水500mlの売上1本に対して1円の寄付を行う「元気です北海道キャンペーン」を2018年11月1日～11月30日の期間で実施いたしました。

本日、店頭募金活動と「元気です北海道キャンペーン」による義援金を、以下のとおり、各町義援金受付口座に振込を行いましたことをご報告いたします。

被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げますとともに、皆さまの安全と平穏そして一日も早い復興をお祈り申し上げます。

記

【義援金総額】

お客さまからお預かりした募金	1,697,013円
元気です北海道キャンペーン	142,612円
義援金総額	1,839,625円

【義援金贈呈先】

厚真町	1,039,625円
安平町	500,000円
むかわ町	300,000円
	1,839,625円

以上